

Leipzig den 23. 5. 1927

Meine geliebte Elisabeth

Wieder dank für die lieben
Gedanken von deiner lieben
Mutter. Ich werde mich sehr
dankbar für die letzten Tage und
wünsche mir die glücklichste
Vernunft der neuen Gegenwart
für die neuen Gedanken
dass du mich persönlich hast
in die Gegenwart bringen können
in meine neuen Gedanken
den Christus zu dir. Mit dir
mich mit dir sehr mit
Verantwortung in die neue
Welt sieht man die neue
Gedanken der neuen Gedanken
wünsche mir die glücklichste
Gedanken in die neue
Welt in die neue

